



NATALIA DUCO SE REUNIÓ CON ESTUDIANTES ISLEÑOS.-

Arribó a Chiloé la atleta Natalia Duco, capitana del Team SalmonChile, iniciativa de la Asociación de la Industria del Salmón de Chile (SalmonChile A. G), orientada a impulsar las carreras de jóvenes deportistas del sur de Chile. La conocida lanzadora de la bala compartió con alumnos del Instituto del Mar (Idemar) Capitán Williams de Chonchi y Liceo Polivalente de Queilen, exponiendo experiencias como deportista de alto rendimiento, además de reunirse con dirigentes de la salmonicultura para conocer más sobre el sector productivo que lidera este proyecto.